

La marée, je l'ai dans le cœur.

Léo Ferré

La mémoire et la mer

Jacqueline **Rey**, née **Gardon**, son épouse
Raymonde **Gardon**, sa belle-sœur, à Gümligen
Monique et François **Sigrist**, à Crans-Montana
André et Béatrice **Rey**, à Botyre
Monique et Armand **Morard**, à Ayent
ainsi que tous ses amis

ont la douleur de faire part du décès de Monsieur

Alain REY

artiste peintre

survenu le 5 avril 2020, à Agadir, dans son pays d'adoption, le Maroc.

Adresse: Jacqueline Rey, rue de la Mercerie 1, 1003 **Lausanne**

Cet avis tient lieu de faire-part.